

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama Muncul
<i>Bandung Techno Park</i>	<i>Techonopark</i> merupakan kata-kata yang terdiri dari dua suku kata yaitu <i>Techno</i> yang memiliki arti ilmu pengetahuan dan <i>Park</i> yang memiliki arti taman yang berhubungan dengan ilmu pengetahuan dan pendidikan.	1
<i>Startup</i>	<i>Startup</i> merupakan istilah yang ditujukan kepada sebuah perusahaan yang belum lama beroperasi.	1
<i>CPM</i>	<i>Critical Path Method</i> merupakan salah metode penjadwalan yang digunakan untuk mengestimasi berapa lama proyek akan berlangsung dengan meminimasi waktu pengerjaan proyek.	1
<i>Mobile</i>	<i>Mobile</i> merupakan istilah yang merujuk kepada seluler.	1
<i>Help Desk</i>	<i>Helpdesk</i> merupakan sumber daya bagi organisasi yang bertujuan untuk memberikan informasi serta dukungan kepada pengguna.	1
<i>Planning</i>	<i>Planning</i> merupakan urutan rangkaian proses rasional dengan tujuan untuk mencapai sesuatu yang diinginkan.	1
<i>Dashboard</i>	<i>Dashboard</i> merupakan alat yang berfungsi sebagai alat yang mengumpulkan data mengenai indikator kinerja.	1

<i>Control</i>	<i>Control</i> merupakan sebuah cara untuk mengendalikan sesuatu.	2
<i>Leads</i>	<i>Leads</i> merupakan total waktu yang dibutuhkan dari sebuah proses pemesanan hingga produk diterima oleh konsumen.	2
<i>Lags</i>	<i>Lags</i> merupakan jeda waktu atau selisih waktu.	2
<i>Stakeholder</i>	<i>Stakeholder</i> merupakan pihak-pihak yang terkait dengan kepentingan di suatu organisasi, proyek, atau perusahaan.	2
<i>Development</i>	<i>Development</i> merupakan proses untuk mengembangkan suatu produk, proses, bisnis sesuai dengan harapan-harapan dari pihak terkait.	2
IT	IT merupakan suatu teknik untuk mengumpulkan, menyiapkan, menyebarkan, dan menganalisis informasi.	16
<i>Lifecycle</i>	<i>Lifecycle</i> merupakan siklus yang terjadi dimulai dari <i>Introduction</i> , <i>Growth</i> , <i>Maturity</i> , dan <i>Decline</i> .	16
<i>S-Curve</i>	<i>S-Curve</i> merupakan grafik yang memperlihatkan hubungan antara waktu pelaksanaan dengan nilai akumulasi progress pelaksanaan.	16
<i>Activity List</i>	<i>Activity List</i> merupakan suatu dokumen yang berisikan mengenai penjadwalan dari kegiatan yang diperlukan pada suatu proyek.	17
<i>Tools</i>	<i>Tools</i> merupakan sebuah alat pada proyek yang berfungsi untuk mengatur serta mengelola proyek beserta tugas-tugas yang terdapat pada proyek	28

<i>Behavior</i>	<i>Behavior</i> merupakan serangkaian tindakan yang dilakukan oleh individu, kelompok, sistem dalam hubungannya sendiri atau lingkungan.	30
<i>Deliverables</i>	<i>Deliverables</i> merupakan apapun yang telah dihasilkan yang merupakan hasil dari pelaksanaan proyek, sebagai dari suatu kewajiban.	31
<i>Chart</i>	<i>Chart</i> merupakan sebuah representasi grafis berdasarkan data-data, yang akan ditampilkan dalam bentuk symbol.	35
<i>Decomposition</i>	<i>Decomposition</i> merupakan metode yang digunakan untuk memecah tugas menjadi bagian yang lebih kecil dan efisien dengan tujuan untuk memudahkan proses pekerjaan.	37
<i>Team Leader</i>	<i>Team Leader</i> merupakan seorang pemimpin yang memberikan instruksi, arahan dan kepemimpinan kepada suatu kelompok, tim atau individu untuk mencapai tujuan yang selaras.	43
<i>Milestone</i>	<i>Milestone</i> merupakan suatu item bagian pekerjaan yang dibuat menjadi penyelesaian sementara atas serangkaian pekerjaan yang merupakan bagian dari penjadwalan.	53
<i>Output</i>	<i>Output</i> merupakan hasil yang telah dihasilkan dari proses yang telah dilewati.	54
<i>Dictionary</i>	<i>Dictionary</i> pada proyek berfungsi untuk menjelaskan dari aktivitas-aktivitas pekerjaan secara mendetail.	55